

## ALTO GUADALENTIN

## LORCA

## Los vecinos, preocupados por las obras en el río

Creen que el nuevo muro provocará mayor subida en el cauce

## CORRESPONDENCIA LORCA

La asociación de vecinos del Barrio está preocupada, según ha dicho a LA VERDAD su presidente, Feliciano Martínez Navarro «por la gran altura que se está dando al muro central del río Guadalentín». En opinión de los dirigentes de esa asociación, la presencia de ese muro provocará una subida aún mayor del lecho del río que, de por sí, está suficientemente elevado.

Feliciano Navarro se refiere a las obras que se están realizando en la confluencia del Guadalentín con la rambla de Tiata, para la remodelación de los Sangradores, obras de las que, precisamente hace pocos días, informábamos aquí de su terminación para septiembre. El muro central a que hace referencia el presidente de la AA. VV. del barrio, no es otro que el del azud de labio fijo que con una longitud de cien metros, establece los límites del volumen de agua derivable hacia la rambla.

Estas prevenciones vecinales fueron comunicadas por escrito al alcalde a mediados de junio y a tenor de la respuesta, al director de la Confederación Hidrográfica del Segura, organismo que realiza las obras, a finales de junio. Hasta el momento la AA. VV. del barrio no ha recibido aclaraciones sobre la cuestión planteada.

### Vía libre a las contribuciones especiales

Una serie de obras previstas en el presupuesto de inversiones y que interesan a una amplia zona del centro de la ciudad, han recibido un nuevo impulso al aprobar el pleno municipal el

expediente de aplicación de contribuciones especiales. El total de los presupuestos parciales asciende a 23 millones de pesetas, de los que los vecinos habrán de abonar el cincuenta por ciento. El criterio para el reparto de ese porcentaje está basado en la longitud de la fachada de cada edificio, pero tenemos noticia de que está en estudio un coeficiente corrector en función también de la altura del inmueble.

Cuando se lleven a cabo estas obras, prácticamente todo el centro de Lorca quedará perfectamente asfaltado. Treinta calles entran en el plan. Muchas son de pequeña longitud, pero algunas de gran importancia para la ciudad. Para que los vecinos se vayan haciendo una idea de la mejora que les espera, y por qué no, de que tienen que preparar sus carteras, esta es la relación de esas calles, agrupadas un poco por su proximidad.

El cogollo del asfaltado estará en donde hoy se instala el mercado semanal de los jueves y sus aledaños y comprende Placilla Nueva, Rambla de San Lorenzo, Narciso Yepes, Herradura, Plaza Alcolea, Soledad, Doña Ana Romero, Vicente Ruiz Llamas, Empedradas, Jiménez, Donis, Redón, Sancho Manuel, Vicente Lunel, Andrés Pasual, Alonso Vargas, Rincón de Macho y Segunda Caída.

Otro bloque importante, entre el Ovalo y la antigua báscula, lo integran la Avda. de Portugal, Travesía de Zenete, Párroco Llamas, Juan XXIII, Hernando de Burgos, José Moulaá (en la parte que no está adoquinada), Pérez Chuecos, Fray Diego de Cádiz y Robles Vives. Por último existen algunas calles que no entran en los esquemas anteriores.

## BAJO GUADALENTIN

## TOTANA

## Murió arrollado por su propio motocultor

Un agricultor de 59 años murió al ser arrollado por el motocultor con el que trabajaba en una pedanía de Totana.

El fallecido es José Peñalver Rosique que estaba trabajando en un huerto de su propiedad cuando se produjo el accidente. La víctima fue trasladada por sus hijos a la residencia sanitaria «Virgen de la Arrixaca» de Murcia, en donde falleció.

## Certamen de Habaneras

Un total de once coros inter-

vendrán en la V edición del certamen de Habaneras de Totana, a celebrar del 19 al 21 de julio. Además de los coros procedentes de Totana, Murcia, Cartagena, Guardamar, Torrevieja y Yecla, actuarán como invitados especiales un coro de Crevillente y otro de Argentina.

### Quejas de los contribuyentes

El ayuntamiento de Totana ha recibido numerosas quejas de los

contribuyentes debido a las notificaciones que se les habían cursado, en las que se les exigía el pago del 5% correspondiente a 1983. Los afectados se preguntan si es que no hay constancia en Hacienda del pago efectuado o si en La Casa Consistorial no existe un negocio en el que se reflejen los interesados que han cumplido con su obligación en el momento indicado.



Al fondo, el muro del azud que preocupa a los vecinos.

VALERA

res y que son el Carril de Caldereros, Padre García, Sor Matilde García y parte de Albaricos.

También hay luz verde para aplicar contribuciones especiales a obras de mejora en el alumbrado público y pavimentación de calles, que por estar subvencionadas supondrá una suculenta

rebaña para los vecinos. En este caso —el importe total es de 19 millones— sólo deben abonar el 25 por ciento. La mejora de alumbrado será para Camino Viejo del Puerto, Casas Baratas y Alamedas. La pavimentación a Portijico, Tello, Martín de Piernas y Puente de los Carros, todas en el barrio de San Cristóbal.

## LORCA HOY

## FARMACIAS DE GUARDIA

**Día 6:** Luis Hidalgo Rodríguez, calle José Muliá. Refuerzos (hasta las dos de la tarde): Isabel Peregrín Mulero, calle Pío XII y Luis Castillo García, calle Mayor.

**Día 7:** Pilar Vivas, calle Muso Valiente.

## TELEFONOS DE URGENCIA

Comisaría de Policía, «091». • Parque de Bomberos, 466080. • Guardia Civil, 467708. • Servicio de Urgencia de la Seguridad Social, 467917 • Casa de Socorro, 466079. • Policía Municipal, 466062. • Residencia Sanitaria «Santa Rosa de Lima», 468400.

## AUTOBUSES LORCA-MURCIA

**DE LUNES A VIERNES:** Salidas de Lorca, a las 7, 8, 9, 10, 12, 14, 16'30 y 18'30. Salidas de Murcia, 7'30, 9, 12, 13, 14, 15'45, 18'30 y 20'30.

**SABADOS:** Salidas de Lorca, 8, 10, 12, 14, 16'30, 18'30. Salidas de Murcia, 8, 10, 12, 14, 15'45 y 20'30.

**DOMINGOS Y FESTIVOS:** Salidas de Lorca, 10, 12, 16'30 y 18'30. Salidas de Murcia, 9, 12, 16 y 20.

## NOROESTE

## MORATALLA

## Esta noche, coronación de la reina



MORENO SÁNCHEZ

Edicta Sánchez, reina de las fiestas.

JJ. SÁNCHEZ MARTÍNEZ MORATALLA

Esta noche tendrá lugar la coronación de la reina de las fiestas, Edicta Sánchez Ortín, elegida el pasado fin de semana. También se efectuará esta misma noche el fallo del Certamen Literario «Albaricoque de Oro» con entrega de premios, y el pregón de fiestas, que este año estará a cargo del presidente de la Comunidad Autónoma, señor Collado.

Un prólogo y dos preámbulos tiene este año la fiesta del Santísimo Cristo del Rayo. El primero se celebró el 15 de junio, al conmemorarse el 364 aniversario del milagroso acontecimiento que dieron origen religioso a nuestras fiestas. El primer preámbulo, tuvo lugar en la noche del pasado sábado día 29, donde fueron presentadas las damas infantiles y mayores y elegida la reina de las fiestas.

## EDICTO

### DOÑA MARÍA DEL PILAR ALONSO SAURA, JUEZ DE PRIMERA INSTANCIA DE LA CIUDAD DE LORCA Y SU PARTIDO.

Por el presente edicto HACE SABER: Que en este Juzgado y con el número 164 de 1985 se tramita expediente de dominio a instancia de don Francisco García García, mayor de edad, casado, empleado y vecino de Lorca y que tiene por objeto la inscripción en el Registro de la Propiedad de Lorca de la finca que después se expresará y cuya descripción es la siguiente.

Finca urbana, situada en el término municipal de Lorca, calle de Moya, de la Parroquia de San Patricio, que consta de una superficie total de 1275 m<sup>2</sup>, edificados 111'25 m<sup>2</sup>, en dos plantas, y siendo el resto patio y terreno sin edificar. Los 111'25 m<sup>2</sup> lo son entre las dos plantas. Dicha finca linda a derecha entrando con la calle Sicilia en una longitud total de 9 m., a izquierda entrando con otra finca propiedad de don Pedro García García en una longitud total de 9 m. fondo con la finca propiedad de don José García Rosique en una longitud de 13'40 metros y fachada a la calle de Moya en una longitud total de 15 m.:

A tal efecto se cita por medio del presente edicto a cuartas personas ignoradas pueda perjudicar la inscripción de que se trata para que dentro del término de diez días puedan comparecer ante este Juzgado para alegar lo que a su derecho convenga.

Dado en Lorca a diecisiete de junio de mil novecientos ochenta y cinco.  
EL SECRETARIO  
E./